



Réunion du groupe de travail pour l'organisation des locaux de prière et la pastorale des fidèles venus assister aux jeux olympiques et paralympiques de Sotchi

Le 21 novembre 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé la seconde réunion du groupe de travail pour l'organisation de locaux de prière et de la pastorale des fidèles venus assister aux Jeux olympiques et paralympiques de Sotchi, en 2014.

Parmi les membres du groupe figurent l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, V. Legoïda, président du Département synodal d'information, d'autres représentants de l'Église orthodoxe russe, ainsi que les curateurs du Conseil interreligieux de Russie.

Les participants ont discuté de l'édition de brochures en russe, anglais et français sur les religions mondiales et sur l'Église orthodoxe russe.

Les questions de l'accès aux locaux de prière, sur le plan de l'information et de la technique, et de l'organisation de rencontres avec les volontaires de l'Olympiade afin de les aider dans l'organisation de leur travail, ont également été abordées.